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 REUNIÃO DO CONSELHO DE DESENVOLVIMENTO DE VIDEIRA – CODEVI

No dia dezenove de agosto de dois mil e dezenove, com início às dezoito horas e

vinte minutos no Salão Nobre da Universidade do Oeste de Santa Catarina -  UNOESC,

situada na Rua Paese, 198, no Bairro Universitário, Videira, Santa Catarina, fez-se a quinta

reunião  do  Conselho  de  Desenvolvimento  Videira  –  CODEVI,  estando  presentes  os

membros  representantes  da  Associação  Comercial,  Industrial  e  Agrícola  de  Videira  -

ACIAV, titulares Srs. Rubens Alberto Reichert, Eraldo Luiz Ferlin e Vilson Giazzoni. O titular

Sr. Claudio de Costa, justificou sua ausência. Câmara de Dirigentes Lojistas - CDL, titulares

Srs.  José das Neves Olivo e Fernando Roberto Tafarel  Favero.  Associação Regional dos

Engenheiros e Arquitetos de Videira - AREAVID, representada pelos titulares Srs. Amauri

Forlin e Cleiton Martini Rigo. Representante das Instituições de Ensino Superior sediada no

Município,  Universidade do Oeste  de Santa  Catarina -  UNOESC,  titular,  Sr.  Ildo Fabris.

Ordem  dos  Advogados  do  Brasil  -  OAB,  titular,  Sr.  Adriano  Pelissaro  Rezzadori.  Das

Entidades que compõe o sistema da Federação das Indústrias do Estado de Santa Catarina

– FIESC, titular Sr. Evandro César Desidério. Do Serviço Autônomo de Água e Saneamento -

Visan, representada pelo titular Sr. Sandro Caregnato e suplente Sra. Débora Peliser. Dos

representantes  do  Executivo  Municipal  os  titulares  Srs.  Dorival  Carlos  Borga,  Gentil

Gaedke, Franck Mayer Brandalise e Vitor Beal Partyka e o suplente Sr. Luiz Carlos Bondicz.

E  o  membro  do  Comitê  Estratégico  Sr.  Silvio  Luiz  de  Costa.  Os  membros  do  Comitê

Estratégico, Srs. Célio Denardi, Mário Faccin e Osmar Carboni, justificaram ausência. O

Secretário do Conselho Sr. Vitor Beal Partyka deu início a reunião passando a palavra ao

Presidente do Conselho, Prefeito do Município de Videira, Sr. Dorival Carlos Borga, que

após  saudar  os  participantes  da  reunião  colocou  para  aprovação  a  Ata  da  reunião

ordinária  do  dia  vinte  e  cinco  de  julho  e  a  Minuta  do  Regimento  Interno,  enviadas

previamente aos correios eletrônicos dos membros do conselho. Com as alterações da
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Minuta do Regimento Interno feitas de acordo com as sugestões de mudanças na reunião

anterior  por  membros  do  conselho,  foi  aprovada  por  unanimidade,  recebendo  as

assinaturas dos membros presentes. Após as aprovações o Secretário Adjunto da Fazenda

e membro suplente do CODEVI,  Sr.  Luiz  Carlos Bondicz,  apresentou os indicadores do

município  de  Videira,  respondendo  as  dúvidas  dos  membros  do  conselho.  O  Vice-

Presidente do CODEVI, Sr. Vilson Giazzoni, sugeriu que os dados coletados nas câmaras

técnicas,  mencionados  durante  a  apresentação  do  Sr.  Luiz  Carlos  Bondicz,  sejam

disponibilizados aos membros do conselho para que desta forma seja possível identificar a

missão do Conselho diante de cada indicador.  Na sequencia os membros do conselho

debateram a proposta, e sugeriram que seja feito um refinamento dos dados para facilitar

a análise e acompanhamento das Câmaras Técnicas. O Presidente do Conselho, Sr. Dorival

Carlos  Borga,  falou  sobre  a  importância  de  estruturar  o  Plano  de  Governo  com

participação do Conselho, para que ocorra uma continuidade entre as gestões municipais,

mantendo os objetivos que visam o crescimento do município. Por sugestão dos membros

do conselho,  os indicadores serão apresentados de forma individual  para uma melhor

compreensão dos números. O Secretário do Conselho, Sr. Vitor Beal Partyka, conduziu a

escolha  da  data  para  a  próxima  reunião,  ficando  definida  para  o  dia  dezesseis  de

setembro, às dezoito horas, na Câmara dos Dirigentes Lojistas - CDL, na Rua Jacob Gaio,

51, Bairro Dois Pinheiros. O Presidente do CODEVI, fez as considerações finais e a reunião

foi finalizada. Nada mais havendo a tratar, foi lavrada por mim, Sandra Goreti de Lara, a

presente ata, que após lida e aprovada, será assinada por todos os presentes. 
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